

＝令和元年度竜王小学校だより＝

竜の子



令和元年5月17日
No. 4
校長 小尾 一彦

思い出いっぱいの修学旅行！



6年生にとっての最大行事の「修学旅行」。5月8日（水）～10日（金）に6年生は、修学旅行に行ってきました。5年生が作ってくれた「てるてる坊主」さんのおかげで3日間ともいい天気で、予定通りの行程を進めることができました。6年生にとって思い出いっぱいのすばらしい修学旅行になりました！

1日目

キッズニア



2日目

羽田空港



日本新聞博物館



横浜中華街での昼食



日産車体湘南工場



由比ヶ浜散策



3日目

鎌倉散策



■ 竜王交番に行ったよ！～4年生社会科見学～

5月14日（火）に、4年生は社会科見学で竜王交番に行きました。パトカーに乗ったり、警察の防具を着けたり、交番の役割や仕事について学ぶことができました。いつも市民の安全を守ってくれている交番の皆さんに感謝申し上げます。



■ 野菜の植え付けをしました！～たんぽぽ～

5月13日（月）の1校時に、たんぽぽの子どもたちが学級園に、野菜の植え付けをしました。一生懸命に仕事をする子どもたちの姿を見ていると、おいしい野菜ができるといいなあと思いました。



■ 交通安全教室&給食試食会&親子レク

5月8日（水）に1年生は、交通安全教室と親子レクが行われました。保護者と一緒に横断歩道の渡り方や道路の歩き方を交通指導員の方から指導を受けました。給食試食会と親子レクでは、お家の人と一緒に活動できて、1年生の子どもたちは、とてもうれしそうでした！



同じ日に、5年生も交通安全教室を行いました。登校班の班長として、毎朝がんばっている子も多い5年生です。旗の振り方や歩き方などを交通指導員の方から指導を受けました。最近、痛ましい交通事故が起きているので、安全に気をつけて登下校してほしいと思います。交通指導員の皆様、2つの学年を指導していただきありがとうございました。



■ ホームページで学校生活の様子を日々アップしています！

竜王小では、ホームページに子どもたちの学校生活の様子を、アップしています。修学旅行の3日間では、安否情報も兼ねているので、のべアクセス人数が2200人でした。（普段は、のべ人数は100人ほどですが、この3日間の1日平均は733人にも上りました。）基本的に毎日更新していますので、今後、どうぞご覧になってください。